## Des indiens équatoriens marchent à Quito contre la loi de l'eau



Quito, 2 juillet, (RHC).- Un groupe d'indiens équatoriens ont marché à Quito contre la loi de l'eau, récemment approuvée.

Le président Rafael Correa accuse ce groupe de mentir au peuple, car les indiens assurent que la loi permettra la privatisation de cette ressource.

Les manifestants ont parcouru plusieurs régions du pays ces derniers jours, avant d'arriver dans la capitale pour exprimer leur opposition à cette loi.



## Radio Habana Cuba